

Matutina para Menores, Miércoles 07 de Abril de 2021

## Descripción



## ¿En cuántos días creó Dios el cielo y la tierra?

“Porque el Señor hizo el cielo y la tierra en seis días, y el día séptimo dejó de trabajar y descansó” (Éxodo 31:17).

Marca la respuesta correcta

1. **En siete.**
2. **En seis.**
3. **En cinco.**

**¿Alguna vez te has preguntado por qué la semana tiene siete días y no más o menos?** Algunos países intentaron cambiar los siete días por otra cantidad y tuvieron que volver al ciclo de siete porque es lo que el ser humano ha vivido desde el principio, es decir, desde que Dios creó el mundo.

El nombre de los días de la semana es lo primero que nos enseñan cuando aprendemos otro idioma.

Los romanos les pusieron los nombres aunque, como ya sabes, no fueron los que los crearon: domingo (del latín *domine* que significa “señor”), lunes (del latín *luna dies* que significa “día de la Luna”), martes (del latín *martis dies* que significa “día de Marte”), miércoles (del latín *mercurii dies* que significa “día de Mercurio”), jueves (del latín *iovis dies* que significa “día de Júpiter”), viernes (del latín *veneris dies* que significa “día de Venus”) y sábado (del hebreo *sabbath* que significa “descanso”).

Dios fue quien inventó la semana con siete días, y no hay una explicación científica como puede haberla para los meses y las estaciones.

En el relato de la Creación, en Génesis 1, la Biblia dice que Dios hizo el cielo y la tierra en seis días, y el séptimo descansó, por eso en español se llama “sábado”, del hebreo *sabbath*, que significa “descanso”. El séptimo día, el sábado, es el día que Dios nos regala para poder descansar de la escuela, del trabajo, de las actividades que hacemos durante toda la semana... para recordar que Dios es nuestro Creador, y disfrutar de la familia y de la naturaleza.

**¿Conoces algún himno sobre los días de la semana? Cántalo y cópialo en tu Diario de Oración.**